



わたしが選ぶ 渥美半島

キラリ100選

かあかまつり

[小中山町]

毎年10月中旬、六所神社を中心とした小中山町一帯の寺社に響く“カラス”（地元の子どもたち）の鳴き声。この鳴き声から『かあかまつり』と呼ばれるようになった正式名称「御祭宵宮の通夜おまつりよいみや」は、遠い昔、この地に訪れた高貴な方に白餅を献上したことから始まったといわれています。夕方から夜にかけて、ろうそくがともる参道に並んだカラスたちが「お白餅くたいカアーカーカア」と唱えます。すると、参拝者らが白餅（現在はお菓子など）をカラスたち配って回ります。そんなユニークなお祭りの当日、もし参拝に出かけようという方は、お白餅を忘れないように…。



サンテパルクたはら

[野田町]

訪れた瞬間、四季折々の花々が私たちをお迎えしてくれる「サンテパルクたはら」。もう皆さんご存じですよ。無料で入場できる“気軽さ”に加え、さまざまなイベントなどが体験できる“楽しさ”や、新鮮な農産物などが購入できる“お得さ”が大人気。9月29日にリニューアル・オープンしたマーケットやレストランも気になるところです。「休日をどう過ごすか…」なんて迷うようなら、とりあえずサンテパルクたはらへ出かけてみてはいかがでしょうか。



人口と世帯数(平成19年10月1日現在)

総人口	66,767人
男性	33,799人
女性	32,968人
世帯数	21,032世帯
出生	44人
死亡	35人
転入	139人
転出	150人
増減	-2人
増減は9月中です	

行政面積

188.81km²
(平成19年4月1日現在・国土地理院調べ)

はそんな趣味を持っていますか
10月21日に行われた「渥美半島ぐる輪サイクリング」。ここでも自らの気持を高ぶらせ、スタートする姿が見られました。渥美半島の大自然を前にサイクリング。気分が盛り上がりたらないはずですよね。(MR)

今月の「表紙」

皆さんは、旅行などの前日にワクワクした経験はありますか？